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The street…


(Libro de gramática inglesa para principiantes y avanzados con una novela corta)




- fácil y sencillamente explicado


- contiene los temas más importantes


- incluyendo los verbos irregulars


- con muchos ejemplos


- con traducción 1:1 de la novela que incluye muchos diálogos







Capítulo 1


el sustantivo





	

	masculino

	femenino





	singular

	a gentleman


(un señor)

	a lady


(una señora)





	plural

	some gentleman


(unos señores)

	some ladies


(unas señoras)







artículo indefinido maskulino: a (singular), some (plural)


artículo indefinido feminino: a (singular), some (plural)


Pero si el artículo indefinido va antes de un sustantivo que comienza con una vocal, a se convierte en an


Ejemplos:


-an apricot (un albaricoque)


-an apple (una manzana)


Ejemplos de un sustantivo que comienza con una consonante


-a table (una mesa)


-a tree (un árbol)


Pero hay excepciones porque también depende de la pronunciación


Ejemplo:


-an hour..(una hora..)


el artículo indefinido en singular y plural es el mismo para femenino y masculino


artículo definido maskulin: the (singular), the (plural)


artículo definido feminin: the (singular), the (plural)


el articulo definido es el mismo para masculino y femenino y tambien en número


ejemplos:


- They go to the cinema (Van al cine)


- The cinema ist big (el cine es grande)


- The cinemas are closed today in this town


(los cines están cerrados hoy)


- He comes from the cinema (Viene del cine)


(los días de samana)





	monday

	el lunes





	tuesday

	el martes





	wednesday

	el miercoles





	thursday

	el jueves





	friday

	el viernes





	saturday

	el sábado





	sunday

	el domingo







ejemplos:


- Lui plays soccer on fridays. (Luiz juega fútbol en el viernes.)


- They go to the cinema on wednesdays (Ellos van al cine los miercoles.)


- Luiz go to the park on thursday (Luiz va al este parque en el jueves.)


- They go to the cinema every month (Ellos van al cine cada mez.)


- Today is Thursday..(Hoy es jueves)


En inglés, el artículo definido no va antes del día de semana


Si la acción se repite el mismo día de la semana, se añade una s al día de la semana la preposición para en es on





	el día

	the day, pl. the days






	el mez

	the month, pl. the months








si el sustantivo está en plural, generalmente se agrega una s


pero también hay excepciones como por ejemplo:




	(a)man pl. some(men)


(un señor),(uños señores)


	(a)woman pl. some(women)


(una señora),(unas señoras)







Capítulo 2


el verbo ser,en inglés: (to)be





	(yo)soy..

	I am…





	(tú)eres..

	You are…





	(él,ella,usted)es..

	He,She,It is…





	(nosotros)somos..

	We are…





	(vosotros)sóis..

	You are…





	(ellos,ustedes)son..

	They are…







En inglés no hay cortesía para usted y usted


Tú y vosotros ambos se traducen con el pronombre personal you


También se puede acortar el verbo (to)be en relación con los pronombres personales





	(yo)soy..

	I’m…





	(tú)eres..

	You’re…





	(él,ella,usted)es..

	He,she,it’s…





	(nosotros)somos..

	We’re…





	(vosotros)sóis..

	You’re…





	(ellos,ustedes)son..

	They’re…







En inglés no hay diferencia entre el verbo ser y estar


ambos verbos tienen el mismo significado


Ejemplos:




	The soup is cold (la sopa está fría)


	the cinema is near the park (el cine está cerca del parquet


	the park is big (el parque es grande)


	the shirts are blue (las camisas son azules)


	Luiz is bored (Luiz está abburrido)


	He is at this park (el está en este parque)


	the building is in front of the park (el edificio está enfrente del parque)





adjetivos y adverbios relacionados con el verbo (to)be:




	Luiz is interested in this film (Luiz está interesado en esta película.)


	Luiz is bored (Luiz está aburrido)


	This Film is not intersting(or es boring),(esta pelicula no es intersante(o es aburrido)





el adverbio se usa en conexión con estar y el adjetivo se usa en conexión con ser


normalmente en inglés, los adverbios terminan en -ed y los adjetivos terminan en -ing pero también hay excepciones donde el adverbio es muy diferente del adjetivo..por ejemplo:




	Luiz is good in football (Adjektiv) (Luiz es bueno en el fútbol)


	Luiz plays well (Adverb) (Luiz juega bien al fútbol)





unas frases.


How are you? ..(Qué tal?o Cómo estás?)


Where are you from?..(De dónde eres?)I am from..Luiz is from..


What is your name?..(Cómo te llamas?)(nombre ->(first)name..apellido->(last)name)


My name is..(me nombre es..)


Basic numbers. (números básicos.)





	0 zero

	1 one





	2 two

	3 three





	4 four

	5 five





	6 six

	7 seven





	8 eight

	9 nine





	10 seven

	11 eleven





	12 Twelve

	13 thirteen





	14 fourteen

	15 fifteen





	16 sixteen

	17 seventeen





	18 eighteen

	19 nineteen





	20 Twenty

	21 twenty one





	22 twenty two

	23 twenty three





	24 twenty four

	25 twenty five





	26 twenty six

	27 twenty seven





	28 twenty eight

	29 twenty nine





	30 thirty

	31 thirty one





	40 forty

	41 forty one





	50 fifty

	51 fifty one





	60 sixty

	61 sixty one





	70 seventy

	71 seventy one





	80 eighty

	81 eighty one





	90 ninety

	91 ninety one





	100 hundred

	101 one hundred one





	102 one hundred two

	200 two hundred





	300 three hundred

	400 four hundred





	500 five hundred

	600 six hundred





	700 seven hundred

	800 eight hundred





	900 nine hundred,-as

	1000 thousand





	2000 two thousand

	10000 ten thousand





	100000 one hundred thousand

	1000000 million







Ejemplos:


- ten tries (diez árboles)


- three cars (tres coches)


- It is one tree or It is a tree..(Es un árbol)


- What time is it..It is five o'clock..(Qué hora es..son las cinco)


- It is eight o'clock..(Son las ocho)


- What time does Luis arrive?..Luiz arrives at seven o'clock (A qué hora llega Luiz?..Luiz llega a las siete)


- It is half past three.. (Son tres y media)


- It is a quarter to two..(Son las dos menos cuarto)


(El número va antes del sustantivo)


El número no se adapta al sustantivo y es invariable


Ejemplos::


- one hundred and three cars (ciento tres coches)


- five hundred people (cincocientas personas)


- three hundred cars (trescientos coches)


- five tables (cinco mesas)


- three glasses (tres vasos)


- one hundred and one spoons (cien y uno chuaras)


- one hundred and one trees (cien y uno árboles)


La posición de los adjetivos en inglés.


En inglés, los adjetivos siempre van antes del sustantivo


Los adjetivos no se adaptan al sustantivo y son invariables


Ejemplos:


- the blue shirt (la camisa azul)


- the red car (el coche rojo)


- the big trees (los árboles grandes)


- the blue cars (el coche azul)


- the green shirts (la camisa verde)




Capítulo 3


pronombre sujeto





	(yo)

	I





	(tú)

	you





	(él, élla,)

	he, she, it





	(nosotros,nosotras)

	we





	(vosotros,vosotras)

	you





	(ellos, ellas)

	they







En una frase, la primera persona del singular I(yo)siempre se escribe con mayúscula Por ejemplo:




	He always calls me when I am sleeping





Con los pronombres de sujeto we y you(pl.) no hay diferencia entre masculino y femenino en ingles


En inglés, el pronombre sujeto no se puede omitir porque, a diferencia del español, no se puede saber por las terminaciones verbales de quién se trata


Aquí hay algunos ejemplos con verbos regulares en el tiempo Simple Present(presente)


(to)sleep (dormir)





	I sleep





	You sleep





	He,she, it sleeps






	We sleep





	You sleep





	They sleep







(to)drink (beber)





	I drink





	You drink





	He,she, it drinks






	We drink





	You drink





	They drink







(Sin los pronombres de sujeto, no sabrías quién es)


(En el Presente se adjunta s al verbo(infinitive) en la 3. persona del Singular)


Verbos irregulares son:


(to)go


He,she it goes


(to)fly (volar)


He,she,it flies


(to)carry(llevar)


He,she,it carries..(él,ella lleva)


(to)do


He,she,it does..(él,ella hace)


(to)catch


He,she,it catches..(él,ella atrapa)


(to)have


He,she,it has..(él,ella tiene)


El verbo modal can es el mismo para todas las personas en Singular y Plural


I,you,he,she,it,we,you,they..can


otro verbo irregular en tiempo presente es (to)be (ser,capítulo dos)




Capítulo 4


el pronombre de objeto directo (acusativo)





	me

	me





	te

	you





	lo, la

	him, her, it





	nos

	us





	os

	you(pl.)





	los, las

	them







el pronombre de objeto indirecto (dativo)





	me

	me





	te

	to you





	le

	him, her





	nos

	us





	os

	you(pl.)





	les

	them







(Una diferencia:..It’s me..(en Inglés)




(en Español..Soy yo)


Me too..(en Inglés)


(en Español..Yo tambien)





A diferencia del español, los pronombres de objeto indirecto no van antes del verbo en una frase


Ejemplo:




	“Did Luiz give her the pencil?”-“He gave her the pencil”





(„Luiz le dio el lápiz?“ – „Le dio el lapiz.“)




	„Has Luiz told her about the country?“ – „He told her about the country.”





(„Luiz le ha contado sobre el país?” – „Le ha contado sobre el país.”


Si el pronombre de objeto indirecto y el pronombre de objeto directo están en una frase hay dos posibilidades:


1. el pronombre de objeto indirecto va antes del objeto directo ejemplos:




	„Did Luiz give her the pencil?“-“He gave her the pencil.”






(„Luiz le dio el lápiz?“ – „Le dio el lápiz.“)




	„He told her about the country.“






(„Se lo ha contado.”)


2. El pronombre de objeto directo viene antes del pronombre de objeto indirecto, pero entonces la preposición to siempre debe venir antes del pronombre de objeto indirect


Ejemplos:




	He gives the pencil to her



	He shows it(the park) to her






(Le muestra el parque)




	He told it to her






(„Se lo ha contado.”)


Si los pronombres de objeto están en una frase con el infinitivo, no se adjuntan al infinitive


Ejemplos:




	„Does Luiz know this movie?” – „No, but he wants to see it.“





(„Luiz conoce esta pelicula?“ – „ No, pero quiere verla. “




	„Did Luiz give her the pencil?“ – „No, but he wants to give it(the pencil) to her.“
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